
Antrag auf Entsendung von Lina Haak in den Wahlausschuss des Studierendenwerks
Berlin

Nach meiner Pause zwischen Bachelor- und Masterstudium möchte ich mich gerne vom 
Studierendenparlament erneut in den Wahlausschuss des Studierendenwerks entsenden lassen.

Während meiner bisherigen Amtszeit in diesem Gremium habe ich mich vorrangig für die 
Belange der Studierenden im Bereich Wohnen und Nachhaltigkeit eingesetzt. Mir ist es wichtig, 
dass das Studierendenwerk sich weiterhin bemüht, bezahlbaren Wohnraum für Studierende in 
Berlin zu erhalten. Mietpreise von Neubauten hinterfrage ich kritisch und fordere möglichst 
preisgünstige, nachhaltige Entwicklung. Ein weiterer Schwerpunkt meines Interesses liegt in der 
Ausstattung des Mensenangebots. Hier konnte in den letzten Jahren durch das Selbstbedienungs-
System bei vielen Speisen die anfallende Menge an weggeworfenen Speisereisten stark reduziert 
werden. Einige Lebensmittel werden bereits heute – ohne höhere Kosten für die Studierenden – 
ökologisch und regional eingekauft. 

Neben den genannten Themen ist es mir wichtig, mich in Zukunft auch für eine Lohnerhöhung 
der studentischen Beschäftigten des Studierendenwerks stark zu machen.

Ich freue mich über eine erneute Entsendung und danke euch für das Vertrauen in meine Arbeit.

Berlin, 29.11.2017


